

Boletín electrónico UCC, número 16

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

2 de septiembre de 2024, 8:03



2 de septiembre de 2024 | No. 16

Amar la venerable pobreza



"A lo largo de la visita que estoy llevando adelante en toda la Orden, centrada especialmente en la Formación Inicial y en la atención a los religiosos que están viviendo sus primeros años de vida escolapia adulta, estoy percibiendo un gran interés, por parte de los hermanos, por todo lo que significa el reto de vivir el voto de pobreza y de que nuestro ministerio sea crecientemente dedicado a los más necesitados. Doy gracias a Dios por esta sensibilidad que percibo en los jóvenes escolapios. Por eso, he pensado compartir con ellos, y con todos, una sencilla reflexión sobre los retos que ellos me plantean..."

P. Pedro Aguado, Sch .P.
Padre General

[Leer más](#)



INTEGRACIÓN. Personal académico y administrativo en convivencia recreativa.

En el marco de la Semana Calasanz tuvo lugar en un centro recreativo la convivencia "IntegrAcción 2024", con personal de las diversas áreas.

Hubo una misa celebrada por los padres escolapios, durante la cual el P. Javier Alonso recordó la obra de san José de Calasanz, nuestro inspirador. Además, agradeció la presencia de los más de 300 colaboradores que asistieron y reconoció el esfuerzo de todos para cumplir los objetivos de la institución.

Posteriormente se dio paso a diversas actividades de integración, junto con momentos lúdicos, en donde todo el personal pasó un grato día y compartió en fraternidad la mesa con sus compañeros.

[Leer más](#)



LABORATORIOS. Inauguración del FADIG de Arquitectura.

La Universidad Cristóbal Colón celebró un hito significativo en su historia educativa con la inauguración oficial del Laboratorio de Fabricación Digital, Realidad Virtual y Aumentada (FADIG). La ceremonia, que contó con la presencia de autoridades académicas, gubernamentales, empresarios, egresados y



VINCULACIÓN. Renovación de convenio con el IMSS de la División de Ciencias de la Salud.

Desde el pasado mes de agosto renovamos con una vigencia de cinco años el convenio de

estudiantes, concluyó con el tradicional corte de listón.

Posteriormente los invitados realizaron un recorrido por las nuevas instalaciones, donde pudieron apreciar el potencial de este laboratorio para transformar la educación en arquitectura y otras disciplinas relacionadas.

[Leer más](#)



colaboración con el Instituto Mexicano del Seguro Social.

Este acuerdo permitirá que los estudiantes de la licenciatura en Médico Cirujano realicen ciclos clínicos, internado de pregrado y servicio social en campos clínicos del instituto, fortaleciendo su formación en un entorno de excelencia.

LABORATORIOS. Nueva mesa de disección virtual para Médico Cirujano.

La licenciatura en Médico Cirujano incorporó a sus recursos educativos la nueva mesa de disección virtual en el Centro de Investigación y Laboratorios, una herramienta de vanguardia que refuerza nuestro compromiso con la excelencia académica.

Nuestros docentes de las asignaturas “Anatomía humana” y “Educación quirúrgica” recibieron capacitación para aprovechar al máximo esta tecnología, asegurando que nuestros estudiantes cuenten con equipos innovadores y una experiencia de aprendizaje alineada con los más altos estándares educativos.

[Leer más](#)



TALENTO MUSICAL. El arpista Ismael Cabrera, primer beneficiado con beca cultural UCC.

Durante la Semana Calasanz tuvimos el enorme gusto de disfrutar la actuación en el arpa, zapateado y coplas veracruzanas de Ismael de



DEPORTES. Exitosa participación de Axel Contreras en las artes

Jesús Cabrera Domínguez, alumno de nuevo ingreso a la licenciatura en Idiomas y primer beneficiado con esta nueva modalidad de beca de estudios.

El virtuosismo de Ismael es herencia de una larga tradición familiar que le ha permitido a sus 19 años presentarse en importantes foros a nivel nacional.

Vídeo en

marciales mixtas.

Axel. A. Contreras Contreras alumno de la licenciatura en Derecho obtuvo el 3er. lugar en la categoría juvenil A, en el nivel intermedio de 145 libras del Campeonato Nacional de MMA, en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

Axel fue el representante de la Asociación de MMA del estado de Veracruz (AAMMG).

[Ver más fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



[Try email marketing for free today!](#)